
领导调研主持词和结束语(大全5篇)
在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。相信许多人会觉得范文很难写？下面是小编帮大家整理
的优质范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

领导调研主持词和结束语篇一

9月17日，县卫生局党委书记、局长邓小明，局纪委书记田进
之和局办公室主任蒲中良一行到永新镇卫生院视察调研单位
运行情况。

邓小明局长详细查看了候诊环境和院务公示内容，并到药房、
门诊室、医技科室、住院部逐一查看，与医务人员进行了亲
切交谈。在听取卫生院负责人全面汇报后，邓小明局长对卫
生院取得的成绩给予了肯定，邓局长要求卫生院抓好班子，
带好队伍，管好行业作风，充分调动职工工作积极性，树立
热爱卫生事业，热爱单位，爱院如家的良好作风;邓局长要求
卫生院必须有经营意识，在当前医改的关键时刻，要克服各
种困难，优化内部资源整合，加强成本控制，千方百计保稳
定、保运行、促和谐;邓局长要求卫生院狠抓医疗质量和医疗
安全，严格执行各项技术规范和操作规程，尽量减少医疗安
全隐患，规避医疗风险;邓局长要求卫生院加强公共卫生服务
工作，尤其要加强食品安全监管和农村群体聚餐卫生技术指
导。邓小明局长指出，新农合政策是国家一项十分重要的惠
民工程，要不折不扣的执行各项规章制度，加强经办人员管
理，要树立纪律红线和警醒意识，不得出现任何违纪违规行
为。邓小明局长强调，卫生院班子成员在做好日常工作的同
时，严格按照“一岗三责”的要求，加强学习，不断提高自
身素质，一定要把安全和稳定作为首要工作来抓。

卫生院班子成员表示，一定要把邓局长的指示作为我们的行



动指南，把各项工作落到实处，为卫生院再上台阶继续努力。

范文二：

2015年8月14日上午，县委书记徐××、开发区赵主任一行来
我公司视察指导，对电力需求侧工作给予了高度重视。
周××总经理就公司的发展史，dsm的由来及现状做了详细介
绍，并对目前××地区dsm工作的开展情况、取得的成绩作
了汇报，得到了各位领导的充分肯定。徐书记表示，太谷公
司从事的电力需求侧工作意义重大，希望公司多总结成功经
验，借鉴淮阴等区域成功案例，让更多的.用户受益。

徐书记关切的询问了公司的收入和税收政策，得知因政策的
改革，苏北片区的效益要低于苏南，企业的认识度不高，徐
书记表示，政府会做好政策扶持工作，积极引导企业重视电
能管理，提升企业电能管理水平;同时希望公司能做好市场分
析，深入了解客户需求，准确定位，有效开展dsm工作。

周××总经理表示，公司会做好优秀企业案例工作，为更多
的用户提供服务，为我县的经济建设贡献力量。

范文三：

8月21日，市交委主任××、副主任陈××、××等一行十人
顶着炎炎烈日检查汉口火车站及配套的公交枢纽站、出租车
候乘点、地铁站和金家墩客运站等交通窗口测评迎检工作。

在汉口火车站公交枢纽站学雷锋志愿服务工作点，××主任
耐心询问志愿者服务的情况，对公交集团推广普通话的活动
给予了好评。随后，××主任来到汉口火车站，现场查看了
该站候乘大厅卫生保洁和志愿服务活动情况，并对该站整改
落实工作给予了充分的肯定。

当检查至汉口站地下广场时，××主任发现部分地砖有黑色



污渍。在蹲下身亲自证实这些污渍能够清除后，××主任立
即责令相关部门进行整改;在地下广场出租车候乘点，××主
任还仔细查看部分出租车的车辆卫生情况，并与司机亲切交
谈，提醒他们要增强文明服务意识。

地铁站是一个全封闭的环境，对卫生、通风条件非常高。在
汉口火车站地铁2号线站点，当现场看到该站厕所干净整洁无
异味时，××主任十分赞许。要求各单位要向地铁学习，安
装强力的抽风系统，彻底解决厕所异味问题。最后，××主
任还视察了××客运站。

检查现场，××主任强调：火车站、客运站、公交站及出租
车站都是重要的交通窗口，贴近民生，人流量大，是测评迎
检的重点也是难点。各单位必须要下气力抓好交通窗口的文
明创建工作。

一是严格对照测评标准，逐项抓好落实。在对标创建工作中，
要特别注重细节，确保真正达标，不漏项，不留死角;二是紧
盯创建薄弱环节，切实解决突出问题。各单位要认真梳理，
重点解决环境卫生和服务态度、文明用语等方面存在的问题，
切实提升服务质量和群众满意度，确保窗口各项迎检指标达
标;三是发挥志愿服务作用，加大窗口文明引导工作。要充分
认识学雷锋志愿服务活动的重要意义，认真对照标准和要求
组织开展相关工作;四是要加大公益广告投放力度，强势营造
创建宣传氛围，使窗口的社会宣传作用产生积极效应，为测
评迎检奠定良好基础。

领导调研主持词和结束语篇二

领导视察工作工地

近日，济宁市委常委、曲阜市书记张术平在市xxx会副主任王
鸣放、市政府副市长赵永和、市政协副主席张继鹏及有关部
门负责人陪同下视察了我市林业生态建设工作。



在九仙山观光农业示范园，张书记先后查看了园区主干道绿
化、经济林基地建设和荒山绿化，他要求，要多对农民进行
林木、果树管理技术的指导，对包村工作组的示范园进行评
比，以提高各部门支持九仙山开发的积极性;在无浇水条件种
植粮食的山间零星地块，积极发展效益较好的林果业。

同时进一步完善田间基础设施，达到荒山绿化、美化，农民
增收的生态格局。

当天，张书记还视察了我市高速公路绿色通道建设，在现场
查看了植树造林情况后要求，没有完成植树任务的乡镇按照
原来的设计标准要加紧栽植，坚定不移地完成今年的绿色通
道建设任务。

领导视察工作工地

12 月 5 日上午，城建集团领导孙建福、杨匡贤、金健林一
行对公司所属在建工地进行实地查看。

公司领导何琳、朱玉飞等相关负责人陪同视察。

集团领导一行先后对银湖泵站升级改造工程、高教园区高桥
区块管道工程(金秋大道)、江滨南大道、江南水厂、场口污
水处理一期工程等在建工地进行了视察。

每到一处工地，集团领导都仔细询问施工的前期工作情况、
工程施工进度及施工难点等相关事宜。

公司领导及负责人就集团领导关心的问题一一做了解答。

通过实地检查，集团领导更直观、更全面的了解了公司在建
工地的实际情况。

集团党委书记、董事长孙建福要求公司领导及在建项目负责



人要时刻不放松地抓好工程质量与安全管理，认真落实安全
生产责任制，遵守安全生产规章制度，增强工作的责任感。

同时要求各工地项目负责人切实做好施工安全防护及施工人
员安全教育培训工作，提高安全意识，确保安全生产“零事
故”。

领导视察工作工地

为加快推进渝中区教育均衡优质快速发展，办人民满意的教
育，2013 年 1 月 15 日下午，渝中区教委副主任甘乾彬、
基建科王俊科长一行人来到解放小学综合改造工程工地视察
工作。

在工地现场，首先区教委领导检查了工地施工情况和验

收行人便道的搭设，然后解放小学校长杨德全、监理单位工
程师胡华民和施工单位项目负责人夏世川汇报了工地开工进
展情况。

最后，区教委副主任甘乾彬对监理单位和施工单位做了明确
要求:精心组织人力，安全施工，文明施工，规范施工，确保
工程质量，按期竣工。

大家都表示一定严格按照区教委指示和建筑规范要求把解放
小学建设成为渝中现代化学校。

领导视察工作工地

201x 年 4 月 30 日下午，集团公司董事长张东涛在副总经
理张世清、监事长杨凤鸣、小贷公司总经理唐红灵、办公室
主任王红等人员陪同下，先后对建校工地、西宁市第四污水
处理厂工程进行了视察。



华丰公司总经理蒋力、工程部部长杨绍玉、项目经理接道马
等相关负责人陪同视察并作了详尽的讲解。

在视察过程中，董事长张东涛仔细询问、了解施工进度、施
工质量、施工难点及安全工作的开展等事宜。

华丰公司领导及项目负责人就集团公司领导关心的问题一一
做了解答，认真地对项目开展情况做了详细的汇报。

领导调研主持词和结束语篇三

公司领导到某项目部检查指导工作简报近日，公司董事长、
总经理、党委副书记xxx，党委书记xxx等一行人到xx项目部进
行了全面的安全质量检查工作。

检查组深入现场，对钢筋、制梁、存梁等重要环节进行了认
真检查，重点询问了钢筋绑扎过程中的控制要点并提出进一
步的指导意见。

检查组查看架梁现场，项目经理xxx介绍dj180#架桥机xxx董
事长会上对检查情况进行总结并为项目下一步重点工作提出
指导意见会上xxx董事长对检查情况进行总结，并从安全质量、
资金、工程进度、人员管理及选用、变更索赔等几方面重点
工作提出指导意见，要求加强和完善过程控制，把安全和质
量管理落实到实处。

其中董事长特别指出，架桥工作属于高空作业，项目部一定
要进一步加大管理力度，切实将安全落实到位，认真贯彻落实
《关于机械设备安全紧急通知》的文件精神，排除施工中存
在的安全隐患，组织业务培训，提高职工安全意识，从源头
降低安全风险。

其次，xxx书记强调，受到铁路大环境的影响，维稳工作，项
目部要抓好职工队伍和劳务队伍的稳定工作，认真排查不稳



定因素，妥善解决。

做好资金匹配，保证项目工作顺利进行。

项目经理xxx表示，认真按照检查组提出的指导意见结合梁场
实际有步骤、讲重点地安排工作，强化安全质量管理力度，
切实将安全质量工作做到位，落到实处。

坚持以公司的方向为目标，增强安全质量敏感度，狠抓薄弱
环节，强化和完善安全工作措施，使安全、质量工作整体上
一个台阶。

领导调研主持词和结束语篇四

为切实做好元旦和春节双节前安全生产工作，有效防范和坚
决遏制重特大事故发生，各区领导分别针对各自分管领域，
带队开展节前安全生产检查，落实“党政同责、一岗双责、
齐抓共管”工作机制，确保双节期间全区安全生产形势稳定。

12 月 31 日下午，区委副书记、区长、开发区管委会副主任
华伟和副区长徐斌带领安监、住建、质监、消防等部门，走
访建筑工地和企业，检查节前安全生产工作。

华区长指出，岁末年初往往是安全事故多发易发时间，要牢
牢抓住安全工作不放松，时刻警惕、克服麻痹思想，将安全
工作落到实处。他表示，建筑工地是安全生产的重点领域，
业主单位、施工单位、监理单位和政府有关部门，一定要加
强精细化、标准化管理，形成一套缜密的安全检查方案，尽
量减少管理人员的自由裁量，加大巡查力度和处罚力度，逐
一排查和整改隐患；危化企业一定要把安全生产放在首位，
严格落实各项安全生产制度，加强日常巡查和监管，发现问
题要及时整改，尤其要加强对火种的监管力度，更新维护消
防设施。



公司还要注重员工安全培训，完善应急预案，防患于未然。

1 月 8 日下午，陈承奎常务副区长深入宁波自来水总公司北
仑分公司、北仑民爆公司仓库进行实地检查；在北仑高速出
入口春运服务站检查指导节前春运安全准备工作。

1 月 9 日上午，徐斌副区长带领区春运检查组一行，对宁舟
汽渡站、公路应急物资储备仓库、区二客一危道路运输车辆
动态监控中心开展了节前安全检查工作；1 月 17 日上午带
领区安监、质监、公安、消防等部门以及戚家山街道负责人
检查了欧诺法化学（宁波）有限公司安全生产工作；1 月 23
日上午，带领区安监、公安、工商、城管等部门以及新碶街
道有关负责人对节前烟花爆竹安全生产工作进行督查；1 月
24 日上午，带队检查了富春江路一处出租厂房、原大碶供销
社大楼等几处火灾隐患点。

12 月 18 日下午，王建波副区长检查了白峰镇华峙水库除险
加固工程安全生产；1 月 16 日，到大碶街道检查森林防火
工作，到白峰镇检查渔业安全生产和森林防火工作，深入到
区农机化管理站进行了农机安全生产工作检查。

1 月 10 日，陆亚芬副区长带领文化、公安、工商、消防等
部门对文化市场进行了节前检查，重点检查了消防安全。1
月 17 日—20日，在区教育局、建筑工务局、发改局、街道
等有关负责人陪同下，巡查我区多所学校，对学校安全管理
工作进行督查并提出指导性建议和意见。

1 月 9 日上午，王正东副区长先后来到金光食品（宁波）有
限公司和林德气体（宁波）有限公司，检查安全生产工作。

领导调研主持词和结束语篇五

5 月 26 日，公司总经理 xx 深入 xx 公路建设工地调研、指
导工程建设。在每个合同段工地，他仔细了解工程进展及存



在问题后，就加快路基、桥梁施工进度、均衡施工、安全生
产、 施 施工保通等方面对施工单 位 位提出了针对性的要
求。

在 在炭房立交工地，他走到 拆 拆迁户家中与户主交谈，
对对拆迁户支持 xx 公路建 设 设表示感谢，并嘱咐在场 的
的指挥部、项目部人员要 遵 遵循构建和谐交通的理念 ， ，
文明施工，体谅拆迁户 的 的难处，积极与地方政府 部 部
门沟通协调，力所能及 地 地解决他们的实际困难。

5 月 27 日，在 xx 公 公路第一个六月目标生产 形 形势分
析暨大干 30 天完 成 成六月目标任务动员会上 ， ，姜总
经理充分肯定了 x x x 公路建设在完成投资和 形 形象进度上
取得的成绩。

他 他分析了 xx 公路建设的 机 机遇及有利条件：云南正 在
在掀起新一xxx路建设高 潮 潮，公路建设投资六七百 亿 亿
元。xx 公路建设恰逢 这 这样的大好时机，建设资 金 金充
足，各级政府重视， 公 公司全力支持，施工条件 好 好。

他对 xx 公路建 设 设提出了八个方面的要求 。

和外观质量相统一 ; ;三是加快路基工程的施 工 工进度，
全线路基六七月 份 份基本成形连片，十月份 全 全部完成;
四是抓好安全 生生产，制度、措施落实到 位 位，安全标志
标牌要醒目 和 和齐全;五是监理要切实 负 负起责任，真懂
敢管，履 行 行好工作职责;六是抓好 施 施工保通工作;七
是协助 地 地方政府尽快完成征迁工 作作，为全线顺利施工
创造 条 条件;八是做好综治维稳 工 工作，重点做好农民工
工 资 资的支付管理工作。

x xx 总经理希望大家要有 强 强烈的危机感和责任感， 对
对来之不易的建设任务和 良 良好的建设环境、施工条 件



件倍加珍惜，优质高效地 完 完成本项目的施工任务。


